

6年生を送る会での話

今日の「送る会」は、各学年の出し物やなかよし班のふれあいタイムなど、それぞれの場面で「笑顔・笑顔・笑顔」、そして「ありがとう」の言葉が沢山飛び交う温かな会になりました。

もっとも素敵な日本語と言われる「ありがとう」がたくさん聞かれるって…とっても素敵なことです。

さて今回のテーマ

～ありがとうの気持ちを伝え、思い出に残る6年生を送る会にしよう!～

各学年とも、「感謝を伝える形」が工夫されていて、とっても楽しく、そして笑顔いっぱいの「いい送る会」になったなあと思いました。

1年生の「6年生との思い出の呼びかけと合奏 立派だったね」

2年生の「6年生に元気とパワーを伝える歌や祭りの動きを入れた群読 字私たちにもパワーをくれました。」

3年生の「大いに盛り上がるクイズの出題、元気な呼びかけ、そして素敵な歌に合奏のプレゼント 上手だったね。」

4年生の「6年生が4年生時代の思い出を寸劇で上手に表現してくれました。そして4年生時代に6年生が歌った 翼をください…、6年生も一緒に歌ってくれて素敵でしたね。」

5年生の「6年生の今年1年の思い出の再現パフォーマンス、そして感動的なスライドショーや応援ダンス、エールなど、素晴らしい。」

❖5年生から6年生一人ひとりに向けての大きな声での感謝の言葉や6年生な返事やパフォーマンスも、とっても良かったし、心と心が通じている姿を見てとっても感動し

ました。

さらに、6年生からの「在校生の励みとなる言葉かけ、そして心がジーンとなり温かくなる歌や合奏・替え歌のプレゼント」
本当にありがとう

各学年とも、限られた時間の中で準備や練習をして、大変素敵な会場づくり、上手に発表できました。皆さんの「ありがとうの思い」6年生にもしっかり伝わったと思います。

*その全員のがんばりに拍手をしましょう。

(さて、6年生の皆さん)

皆さんがあと1か月で大森小学校を卒業です。

1~5年生の在校生、そして先生方も、皆さんのがんばりに習って、この大森小学校ももっともっと素晴らしい学校にするために努力していきたいと思います。

皆さんも、新しく進む中学校で「自分らしさを大切に」、目標を持って努力してくれることを期待しています。

*大森小学校の自慢のリーダーであった6年生に感謝と期待の大きな拍手を
しましょう。

そして最後に、中心になって内容を考え、進めてくれた5年生(立って)

会場の準備から会の進行など、109人が協力しながら進めてくれました。一人ひとり、自信を持って最高学年になるための準備を進めてくれました。

*準備期間を含めたこれまでの頑張り、そして4月からの私たちの新しいリーダーである5年生にも、大きな期待を込めて最高の拍手をおくりましょう。

*令和元年度もあと少し…。

今日の活動の成果を自信にして、一人一人 次の学年・学校に進むための「学習のまとめ」や「心の準備」を進めてほしいと思います。

今日は素敵な6年生を送る会を、本当にありがとうございました。